

50. LA DESOLACIÓN DE LA TIERRA (Parte 2)

Base bíblica.

Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos. Apoc. 20:10.

Gema de reflexión:

Durante mil años, Satanás andará errante de un lado para otro en la tierra desolada, considerando los resultados de su rebelión contra la ley de Dios. Todo este tiempo, padece intensamente. Desde su caída, su vida de actividad continua sofocó en él la reflexión; pero ahora, despojado de su poder, no puede menos que contemplar el papel que desempeñó desde que se rebeló por primera vez contra el gobierno del cielo, mientras que, tembloroso y aterrizado, espera el terrible porvenir en que habrá de expiar todo el mal que ha hecho y ser castigado por los pecados que ha hecho cometer. C.S. 718.

Comentario:

No podemos comprender ahora el misterio de la iniquidad, ¿Cómo un ser perfecto cometió pecado? ¿Cómo se reveló contra el gobierno de Dios? Las consecuencias de sus actos, los puede contemplar en la tierra vacía y desolada, no hay humanos para engañar, no hay reinos para incitar a las guerras, completamente solo, el enemigo de Dios solo esperará el momento en que caiga sobre él y sus ángeles la sentencia final de exterminio eterno. Su rebelión ha llegado a su fin, nada puede hacer, el gobierno de Dios lo ha desenmascado, los redimidos que confiaron en su Señor; Cristo Jesús, han sido salvados, ya no puede tentarlos ni engañarlos. Finalmente el amor de Dios ha triunfado total y eternamente.

Preguntas de reflexión:

1. ¿Puede algún ser humano escapar del juicio de Dios?
2. ¿Podrá algún ángel caído escapar del juicio de Dios?
3. ¿Cuál será el destino final de los pecadores y los ángeles caídos?